

TEMOIGNAGE

Jacqueline THIERY ”

**Présidente des associations
ADMR de Baccarat et de
Vallée de la Meurthe
SSIAD des 4 cantons
Territoire du Lunévillois**



**Pour quelles raisons
avez-vous choisi l'ADMR ?**

« S'engager dans une structure d'aide à domicile ADMR c'est super enrichissant ! C'est un engagement aux services des autres, altruiste, apportant beaucoup de richesses personnelles au travers des rencontres, des travaux de réflexion pour faire grandir notre réseau et permettre d'apporter des réponses aux besoins des personnes fragiles dans toutes nos communes qu'elles soient rurales, éloignées, ou urbaines »

” **Depuis combien de temps
êtes-vous bénévole à
l'ADMR ?**

Je suis à l'ADMR de BACCARAT depuis plus 30 ans maintenant. De formation soignante, je n'ai pas trouvé d'emploi à mon arrivée à Baccarat suite à une mutation de mon mari. Une affiche à la porte de l'école invitait à une réunion publique pour la création d'un service à domicile ADMR. Je m'y suis rendue et je suis encore entourée de quelques membres qui ont accepté de créer l'Association de Baccarat.

” **Pour vous, être bénévole à
l'ADMR c'est quoi ?**

« Être bénévole à ADMR, c'est être acteur des évolutions en faveur des publics âgés ou en situation de handicap

Être bénévole à ADMR, c'est accompagner les professionnels en valorisant leurs missions

Être bénévole à ADMR, c'est s'inscrire dans un réseau de solidarité et d'entraide où la bonne humeur règne »

” **Que vous a apporté votre
engagement ?**

« Cette implication dans le monde associatif m'a permis de m'intégrer dans une ville que je ne connaissais pas, de rencontrer des personnes et de créer des liens d'amitié très fort. Depuis trente ans, je crois pouvoir dire que j'ai connu et participé à toutes les évolutions de notre réseau. »